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----- Acta n.º 3 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de Novembro do ano dois mil e seis, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da 

Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP.------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves.--------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas onze horas e 

quinze minutos, com a seguinte Ordem do Dia:------------------------------------------------------ 

----- 1. SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:---------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes que após contacto com o 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, no sentido de se encontrar uma data para a próxima 

sessão ordinária da Assembleia Municipal, ficou apontado (não definitivamente) o dia 15 de 

Dezembro, pelas dezasseis horas, tendo como Ordem do Dia, a informação do Senhor 

Presidente da Câmara, o Orçamento da Câmara, o Orçamento dos Serviços e, eventualmente 

,outro ponto que entretanto seja solicitado pelo órgão executivo para ser incluído.---------------- 

----- 2. PEDIDO DE MARCAÇÃO DE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL DE ANADIA, EFECTUADO PELO DEPUTADO MUNICIPAL JOÃO MORAIS, A 

PROPÓSITO DAS NOTÍCIAS VINDAS A PÚBLICO QUANTO AO ENCERRAMENTO DO SERVIÇO DE 

URGÊNCIAS DO HOSPITAL DISTRITAL DE ANADIA:-------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes de que fora contactado 

telefonicamente pelo Senhor Deputado João Morais (CDU), solicitando-lhe a convocação de uma 

sessão extraordinária da Assembleia Municipal para análise das últimas notícias vindas a público 

sobre o encerramento do Serviço de Urgência do Hospital Distrital de Anadia. Foi com base 

nesta solicitação que acordou com o supracitado Deputado Municipal incluir este ponto na 

Ordem do Dia desta reunião para discussão e deliberação.------------------- 

----- O Senhor Deputado João Morais (CDU) confirmou o pedido efectuado ao Senhor Presidente 

da Assembleia, manifestando-se muito preocupado com o que a comunicação social tem 

noticiado, que aponta para encerramento do Serviço de Urgências do Hospital Distrital de 

Anadia, alertando igualmente para o prejuízo que tal decisão terá para as populações locais. 

Deste modo, reiterou a necessidade da convocação de uma sessão extraordinária que não se 

realizaria caso a decisão final do Senhor Ministro entretanto “saísse” e que fosse no sentido da 

manutenção do serviço de urgências.------------------------------------------------------------------ 
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----- O Senhor Deputado José Carlos Coelho (PS) afirmou não se opor à convocação de uma 

sessão extraordinária, mas sente que a mesma não faz sentido em virtude de não estar 

concluído o “período de análise” e que esta posição não iria acrescentar nada de novo ao 

processo. Continuou referindo que não há a garantia que o serviço de urgência seja de facto 

encerrado e também não está provado que se perca com a sua transição para o modelo de 

policlínica.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado António Silva (PSD) afirmou não ver inconveniente na convocação da 

sessão extraordinária, não sendo no entanto o momento mais oportuno, se bem que a mesma a 

verificar-se após a decisão do senhor Ministro se possa tornar inócua.------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia alertou para o facto de a moção aprovada por esta 

Assembleia, sobre o assunto em análise, já ter sido remetida ao Senhor Ministro e por este 

enviada à Comissão Técnica, pelo que esta Assembleia já tomou uma posição durante a fase de 

consulta pública.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) não concorda com a realização de uma 

sessão extraordinária para debater o eventual encerramento das urgências do Hospital Distrital 

de Anadia, afirmando não se justificar que o mesmo esteja aberto toda a noite para atender 4 

ou 5 pessoas. No seu caso pessoal e em virtude de ser cardíaco, caso tenha uma crise perde 

meia hora, porque antes de ir para Coimbra tem de vir a Anadia. Após o encerramento do 

serviço disse que irá directamente para Coimbra.---------------------------------------------------- 

----- Tomou novamente a palavra o Senhor Deputado João Morais (CDU) para relembrar a 

posição do Grupo Municipal do PS, na sessão ordinária do mês de Setembro, quando se aprovou 

uma moção relativamente a esta matéria, em que este Grupo Municipal votou contra, facto que 

estranhou todos os presentes e a população, referindo ainda que o Senhor Ministro da Saúde 

não merece a nossa confiança.------------------------------------------------------------------------- 

----- A este respeito o Senhor Presidente da Assembleia referiu ser seu entendimento que não 

será oportuna a convocação de uma sessão extraordinária antes da decisão final do Senhor 

Ministro da Saúde. Referiu ainda que ainda estavam a decorrer negociações entre a Câmara 

Municipal e o Ministério e que tinha receio que qualquer diligência de contestação pudesse 

colocar em causa o desfecho positivo do processo.--------------------------------------------------- 

----- Apesar de nenhum Grupo Municipal se ter oposto à convocação de uma sessão 

extraordinária, ficou decidido não a convocar para já, propondo o Presidente da Assembleia que 

se aguardasse por mais informações antes de uma decisão final.----------------------------------- 

----- Por fim, o Senhor Deputado João Morais (CDU) propôs que caso seja convocada a referida 

sessão, a mesma fosse realizada à noite caso seja um dia de semana ou alternativamente ao 

Sábado à tarde, permitindo assim à população estar presente, propondo também que se 

convidassem as pessoas do movimento contra o fecho das urgências. Sobre ambas as propostas 

apresentadas os Grupos Municipais não apresentaram qualquer oposição.------------------------- 
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----- 3.  EVENTUAL MARCAÇÃO DE UMA SESSÃO SOLENE COMEMORATIVA DOS 30 ANOS DO 

PODER LOCAL DEMOCRÁTICO E DO 2.º ANIVERSÁRIO DA ELEVAÇÃO DE ANADIA A CIDADE:---- 

----- Após a apresentação deste ponto pelo Presidente da Assembleia, os Senhores Deputados 

António Silva (PSD), João Morais e António Cavadas (CDS-PP) afirmaram não se oporem à 

realização de uma sessão comemorativa da elevação de Anadia a cidade.-------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal José Carlos Coelho (PS) afirmou que em virtude de não se 

ter comemorado o primeiro aniversário, não via necessidade de comemorar o segundo, mas não 

se opõe, mas a ocorrer considerava algo excessivo.-------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia transmitiu aos representantes dos Grupos Municipais 

que considerava interessante que se comemore em sessão extraordinária o segundo aniversário 

da elevação de Anadia a cidade por várias razões, destacando o grande simbolismo que a 

elevação representa, especialmente para a população do concelho. Acrescentou ainda que a 

realizar-se uma sessão também deveriam ser comemorados os 30 Anos do Poder Local 

Democrático.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Sobre esta última proposta verificou-se a concordância de todos os Representantes dos 

Grupos Municipais.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Após estas considerações, foi deliberado, por unanimidade, a realização de uma Sessão 

Extraordinária Comemorativa dos 30 Anos do Poder Local Democrático. Ficou ainda deliberado, 

o Senhor Presidente da Assembleia abordar o Senhor Presidente da Câmara Municipal no 

sentido de saber se o Executivo pretenderia também, além da comemoração dos 30 anos do 

Poder Local Democrático, comemorar o 2.º Aniversário da elevação de Anadia a cidade, ficando 

o Senhor Presidente da Assembleia de contactar telefonicamente com os Representantes dos 

Grupos Municipais antes de uma decisão final.-------------------------------------------------------- 

----- 4. OUTROS ASSUNTOS:------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes que o Senhor Deputado Orlando 

Silveira (PS) tinha renunciado ao mandato, o que era uma acto unilateral e que tomava efeitos 

imediatos.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia aproveitou para informar que os Deputados Municipais 

que por qualquer motivo não possam comparecer às sessões ou reuniões e que disso tenham 

conhecimento prévio, poderão solicitar a sua substituição nos termos do artigo 11.º do 

Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA) – Ausência inferior a 30 dias. Neste 

sentido o Senhor Presidente da Assembleia propôs que o pedido de substituição deveria ser 

entregue na Mesa da Assembleia Municipal até ao início da sessão, comparecendo à mesma o 

cidadão imediatamente a seguir na ordem da respectiva lista, preocupação que os Grupos 

Municipais deveriam ter, assegurando que tudo corresse dentro da normalidade. Esta proposta 

foi aceite por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último o Senhor Presidente da Assembleia informou que no próximo dia doze de 

Dezembro, na Sala Tejo do Pavilhão Atlântico, no Parque das Nações, realizar-se-á um 
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Congresso Extraordinário da Associação Nacional de Municípios Portugueses (ANMP), 

comemorando os 30 anos do Poder Local Democrático, convidando todos os Grupos Municipais a 

estarem presentes através de pelo menos um representante. Ficou deliberado que os 

interessados em participar deveriam contactar o Responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal.----------------------------------------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas treze horas e cinquenta 

minutos treze horas e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, 

redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes.------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo       - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


